

分散登校が終わり…

クラスを半分に分けての分散登校期間が今日で終わります。**オンライン HR** や**オンライン終礼**、家庭での**オンライン学習**など、みんなにとっても先生たちにとっても、初めての形で学校生活を送った日々でした。

朝からの登校、昼からの登校と日々移り変わる中で、生活のリズムは保つことが出来たかな？オンラインHRに参加できていない人がいると、いつもそんなことが心配になっていました。

来週は再来週以降の通常登校に向けての段階を踏み、「選択登校期間」となります。クラスを分けての活動も終わり、6時間の授業となっていきます。改めて学校生活のリズムを取り戻していきましょう。

ただし、今大切なことはまず何より、**感染対策を心がけること**です。学校生活の中でも気を付けることはたくさんあります。

まずは**マスク着用の徹底**。ウレタンマスクや布マスクよりも不織布マスクの方が効果が高いというデータもあります。

そして、来週からは学校での昼食も再開されます。当面は食堂もパン販売のみなので、みんなが教室で飲食をすることとなりますが、改めて**黙飲、黙食の徹底を心がけて**ください。

人との距離感、手洗いや消毒をしっかりと行うことなど、一人一人の意識をしっかりと高く持って、**安全で楽しい学校生活**を作っていってほしいと思います。

登校に対する心配や不安、相談ごとがある場合にはいつでも先生たちに伝えてください。

来週の予定

日付	内容	持ち物・備考
9/13 (月)	通常時間割 (50分×6) 6限補てん (水4)	
9/14 (火)	通常時間割 (50分×6) 6限特活 調べ学習①	
9/15 (水)	通常時間割 (50分×6) 6限総合 調べ学習②	
9/16 (木)	通常時間割 (50分×6)	
9/17 (金)	通常時間割 (50分×6) 6限総合 調べ学習③	放学プリント×切

※来週は全日、食堂はパン販売のみで麺類の販売はありません。

※特活・総合の取り組みはPCでの調べ学習、スライド作りが中心になります。毎日のPCの持参を忘れないようにしてください。

夏休みの延長、分散登校と慌ただしく日々は流れ、気づけば9月も中旬へと差し掛かろうとしています。

すでに過去のことに思えますが、この夏、テレビではオリンピックの様子がたくさん放送されていましたね。自分の好きな競技だけでなく、普段あまり目にしない競技でも応援した人もいるかもしれません。みんなと同じくらいの年代の選手の活躍も目立ちました。

そしてつい先日まではパラリンピックが行われていました。**去年の福祉学習でパラリンピアンについて考えたことを覚えていますか？**

パラリンピックとは？(意義)

- パラリンピックは、多様性を認め、誰もが個性や能力を発揮し活躍できる公正な機会が与えられている場。
- 社会の中にあるバリアを減らしていくことの必要性や、発想の転換が必要であることにも気づかせてくれる。

水泳のさまざまなスタート



競技によって変わる車いす②



「公平」を考える上で大切なこと

固定観念にとらわれず、状況に応じて相手の立場を考え、個々に判断していくことが大切。



水泳のスタートの例を見ても、何もかも「平等」であることが、決して「公平」とは限らないことなどを学びました。活躍したパラリンピックの選手の姿や、競技の様子から学んだことを人との関わりや、学校生活に活かしていけるといいですね。